
○あ１年生の音楽では，全ての項目において，よい結果をいただきました。ただ，自由記述の
中に「『子どもたちの思い』が明確に表現できていなかった。」とあり，本校の課題として受
け止めたいと思います。

○ 6年生の理科では，全ての項目において，よい結果をいただきました。自由記述に
は，「授業の流れ・進め方が子どもたちに定着しているため，安心して主体的に活動し
ている。」と児童の様子を評価していただきました。

幌加内町教育研究会「教育研究大会」

研究大会は，コロナ禍のため，授業と研究協議を動画配信という形で実施しました。
特に，上川教育局や幌加内町教育委員会に動画配信の仕方について，評価をいただく
とともに，上川管内７つの小中学校と管外１つの小学校から，Webアンケートの回答をい
ただくことができました。

～Ｗｅｂアンケート等の結果！～

コロナ禍のため，授業と研究協議を動画配信という形で実施することに
より，遠方の方が見たり，何度も見直しができたりしたことで，多様な回
答をいただくことができました。
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子どもたちは，自分の思いや考えをしっかりもつことが

できましたか。

子どもたちは，しっかりもった自分の思いや考えについて，

相手を考えて伝えていましたか。
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